

Informe Semanal

Coyuntura minera: contexto internacional

15 de septiembre de 2023

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo
Dirección de Economía Minera
Lic. Jorge Matías González
Lic. Yudy A. Arango



Ministerio de Economía
Argentina

Secretaría de Minería

SEMANA 15/09/23

13/09/23

Existencias de cobre en la LME suben a máximos de dos años a medida que flaquea la demanda

Las existencias de cobre bajo garantía en la Bolsa de Metales de Londres (LME) aumentaron un 5,7%, el nivel más alto desde septiembre de 2021. La situación se explica por los débiles datos económicos de China que todavía no alcanza los niveles de demanda pronosticados. Además, los precios prácticamente no han cambiado a los de hace un año. En general, la situación lleva a pensar que el mercado de cobre sigue estando bien abastecido.

[Más Información](#)

12/09/23

Corea del Sur firma acuerdos internacionales sobre minerales y vehículos eléctricos

En el marco de la Cumbre de la Asociación de Naciones de Asia Sudoriental, Corea del Sur firmó 16 acuerdos con Indonesia que incluyen el establecimiento de centros conjuntos de investigación y desarrollo para la cadena de suministro de minerales críticos y vehículos eléctricos. Por otra parte, se firmó un acuerdo de libre comercio con Filipinas, lo cual beneficiará las exportaciones surcoreanas de automóviles y sus piezas mediante la eliminación de aranceles. Además, en la cumbre del G20 el presidente surcoreano, Yoon Suk Yeol, se reunió con el presidente argentino, Alberto Fernández y se propuso explorar la producción conjunta de baterías de iones de litio. En este sentido, los acuerdos del país asiático están en consonancia con los objetivos de impulsar la fabricación de baterías para vehículos eléctricos.

[Más Información](#)

11/09/23

Bolivia: Gobierno remitirá al Legislativo tres convenios para viabilizar inversiones en litio

El gobierno de Bolivia alista remitir al Legislativo tres convenios con dos empresas chinas y una rusa para viabilizar la inversión de US\$ 2.800 millones destinados a desarrollar plantas con tecnologías de extracción directa de litio en los salares de Uyuni, Coipasa y Pastos Grandes. En este sentido, la compañía estatal Yacimientos de Litio Boliviano en meses pasados ya había firmado convenios con el consorcio chino Catl Brunp & Cmoc (China), con la Corporación Citic Guoan (China) y la empresa Uranium One Group (Rusia) para avanzar con el desarrollo de los proyectos de litio en el país.

[Más Información](#)

11/09/23

Mineras canadienses buscan expandir operaciones en México

El potencial de México en el sector minero ha atraído a compañías canadienses para continuar con las inversiones y operación de los yacimientos. Cuatro compañías han anunciado su interés en seguir creciendo en México: Gatos Silver actualizó las reservas minerales para su mina Cerro Los Gatos, lo que extenderá la vida útil de la mina; Fortuna Silver Mines descubrió una veta nueva de alto potencial en su mina San José; Chesapeake Gold presentó una actualización metalúrgica y mineralógica para su proyecto Metales, de oro y plata. Por otra parte, Sierra Madre indicó que planea reanudar la producción en la mina Guitarra dentro de 20 a 22 meses.

[Más Información](#)

11/09/23

Hancock Prospecting adquiere participación en Liontown Resources

La compañía Hancock Prospecting, propiedad de Gina Rinehart confirmó la adquisición de participación del 7,7% en la minera australiana, Liontown Resources. Esto se produce cuando recientemente la minera había aceptado una oferta de compra de Albemarle por US\$ 4.300 millones. Liontown, con sede en Perth, posee uno de los proyectos de litio en etapa inicial más prometedores en Australia. Además, tiene acuerdos de suministro con Tesla y Ford Motor, así como con LG Energy Solution.

[Más Información](#)

